

和顔愛語-1学年だより-



第10号

町田市立真光寺中学校

(令和6年10月11日発行)

合唱祭の練習始まる

10月19日(土)に町田市民ホールで開催される合唱祭の練習が始まりました。1年生にとっては、初めての行事になります。課題曲は「大切なもの」。とても、素敵な歌詞とメロディーの合唱曲です。合唱祭の練習は毎日6時間目、もしくは放課後の時間に行っています。この時期になると体育館や音楽室、教室などから各学年、各クラスの合唱が響きます。どの学年、どのクラスも一生懸命に練習をしている様子を感じられます。まさに秋の風物詩です。各クラスの練習は実行委員が中心となって計画しています。1年生もはじめてながら、テノール、アルト、ソプラノと分かれて練習をしたり、一つの教室で合わせて練習をしたりして、がんばっています。10日(木)に学年リハーサルを行い、各クラスで課題曲を披露してもらいました。まだまだそれぞれの合唱曲は未完成ですが、それぞれのクラスの課題を出し合っ、さらにいい合唱にしようと練習を重ねています。多くの生徒が歌詞を覚え、その内容を理解して表現しようとがんばっています。本番の合唱祭を楽しみにしてもらえればと思います。

左は2組
右は1組です。

合唱祭練習の様子



来週の予定

	1	2	3	4	昼	5	6		
10/15(火)	○	○	○	○	○	リハ	○	放課後練習	
10/16(水)	○	○	○	○	○	歌練			
10/17(木)	○	○	○	○	○	○	歌練		
10/18(金)	①	②	④	⑤	○	前日指導			
10/19(土)	合唱祭								